



hbegriff eingeben

Städte/Regionen Funktionen

Mein Konto

Facebook

Stuttgart



D-70173 - D-70629 KfZ-Kennzeichen:

207,35 Km² Fläche: Telefon Vorwahl: +49 711



Interessante Links

Bilder

Städte

<< Baden-Württemberg

Bezirk Untertürkheim Bezirk Bad Cannstatt

Bezirk Birkach Bezirk Botnang

Bezirk Degerloch Bezirk Feuerbach

Bezirk Hedelfingen

Bezirk Möhringen Bezirk Mühlhausen

Bezirk Münster

Bezirk Obertürkheim

Bezirk Plieningen

Bezirk Sillenbuch

Bezirk Stammheim
Bezirk Stuttgart-Mitte

Bezirk Stuttgart-Nord Bezirk Stuttgart-Ost

Bezirk Stuttgart-Süd

Bezirk Stuttgart-West

Bezirk Vaihingen Bezirk Wangen

Bezirk Weilimdorf

Bezirk Zuffenhausen



Brunnen auf dem Schlossplatz in Stuttgart

(-) (+) Vogelperspektive Stuttaart

Verwaltung von Stuttgart

Stadtname / Ortsname: Landeshauptstadt Stuttgart

Name der Verwaltung: Stadtverwaltung Landeshauptstadt Stuttgart

Strasse: Marktplatz 1 Postleitzahl: D-70173 Stuttgart Telefon +49 711-216-0 +49 711-216-4773 Fax: eMail schreiben: eMail schreiben Internet: Webseite Stuttgart

Stuttgart kurz beschrieben

Landeshauptstadt Stuttgart

Die Landeshauptstadt von Baden-Württemberg und schwäbische Metropole, entstand um 950 v.Chr., durch den Herzog von Schwaben, mit der Anlage des Gestüts "Stuotgarten". Endgültig zur Stadt erhoben, wurde Stuttgart Mitte des 13. Jahrhunderts. In der Gegenwart verwaltet die Stadt fünf innere Stadtbezirke, welche nach den jeweiligen Himmelsrichtungen benannt sind und weitere 18 angrenzende Stadtbezirke. Die Aufsplittung dieser Bezirke gliedert sich in insgesamt 152 Stadteile. Jeder noch so kleine Teil dieser Metropole hat seinen ganz eigenen Charme und Charakter vorzuweisen. Dennoch wuchs hier zusammen, was zusammen gehörte und das Ergebnis kann sich durchaus sehen lassen.

Die Stadt liegt im Talkessel, durch welchen sich der Verlauf des Neckars schlängelt. Umrahmt von Anhöhen entsteht hier ein so angenehmes und

Hier könnte Ihre Werbung stehen



















all seinen reichhaltigen Facetten schlichtweg faszinierend, eine immer wieder neu entstehende Lebendigkeit wird hier spürbar

Dem Gast wird auf liebenswert-bestimmte Weise verdeutlicht, dass man im Ländle doch so einiges mehr fertig bringt, als manch einer zu glauben vermag. Selbst Hochdeutsch stellt für den Stuttgarter keine Schwierigkeit dar, denn auch er möchte ja schließlich verstanden werden.

Claudia Bauernfeind

